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++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel 

Von Sieghard Tinibel  

„Ich wollte eigentlich immer nur der Gesellschaft durch ehrlichen, ehrenamtlichen  
Dienst am Sport dienlich sein. Bis dahin hatte ich die begleitende Politik nur am Rande 
wahrgenommen. Heute ist das etwas anderes. Heute zeigen die aktiven Politiker,  
wie sehr sie mit dem Sport politisch jonglieren. Politiker sind unehrlich und  
können von daher dem Sport auf Dauer nie echte positive Nuancen geben!“ 

Auch mich hat die SPD hier in Gelsenkirchen versucht 

ungefähr genauso auszugrenzen 
…wie Thilo Sarrazin. Allerdings bin ich nun nicht solch ein finanzpolitisches 
Schwergewicht... dafür so glaube ich aber immer noch, habe ich mein Herz auf dem  
rechten Fleck - Vermeintliche Freunde haben mich nun nach 50 Jahren – aus 
Begehrlichkeiten an meiner Sache aus dem Verein geworfen.  
 
Ich hätte so etwas nie für möglich gehalten, jedoch in einem Zeitalter in dem die  
Kirchen sich sogar neu erfinden müssen aufgrund der Wandlungen in der Bundes- 
Republik Deutschland, kann man das getrost  als einen Schritt dabei sehen. 
 
Mein Projekt gegen Doping und Drogen lasse ich aber weder dadurch, und auch nicht  

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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durch Werteverfälscher und seit Jahren korrupt arbeitende Anwaltskanzleien kaputt 
machen. Als Rechtsanwalt kann man verschiedene Leute des Berufsstandes gar  
nicht mehr bezeichnen.  
 
Ihren alleine von mir im Sport - seit 1978 als Funktionär tätig - nachgewiesenen  
Untaten, die durch Schlamperei und Nachlässigkeit bei ihrer Zusammenarbeit  mit 
Gerichten die Folge waren und wohl auch noch sind, kann man sie auch in 
„Unrechtsanwälte“ getrost umtaufen.  
 
Nach meiner Erfahrung und nach meinem noch nicht geänderten Status eines  
betrogenen und bestohlenem Sportlehrers, dem man wissentlich seine Arbeit  
zerstört hat, sind alle die von mir, vor dem Justizministerium NRW, als unehrliche   
Anwälte mit unrechten Kaufleuten deklarierten Männer zu bezeichnen.  
 
So muss ich immer wieder staunen, wie sie vor Politikern und Lobbyisten kuschen.  
Klar, ohne Geld kann keiner leben und wegen des Bischen Unrechts kann man doch  
nicht aufs Geld verzichten – wird wohl in diesen Kreisen gefolgert.  
Der Dumme bleibt mal wieder einmal mehr der kleine Mann…   
 
Den Mitgliedern des Sportvereins DJK TuS Rotthausen in Gelsenkirchen, wird  
hierbei kein Vorwurf gemacht - auch nicht den aufrechten Gewerkschaftlern und 
Arbeitnehmern im Verein. Durch ihre mangelnde, ziemlich einseitige Ausbildung,  
konnten sie gar nicht in der Lage sein solche Dinge zu erkennen – auch nicht die  
in meinen Vorwürfen eingebundenen Beamten der Polizei oder des Amtsgerichts 
Gelsenkirchen und des Finanzamtes Gelsenkirchen-Süd, obwohl ich einen großen  
Kreis ständig mit E-Mails, für diese Kuriositäten und unhaltbaren Zustände versuchte 
 zu  sensibilisieren. 

 

Ich habe weiterhin gegen keinen der ehrenwerten Sportler und Sportlerinnen etwas 
einzuwenden – gegen die verlogene und habgierige Führung im Sportverein,   
ab dem Jahr 2010 allerdings, denn durch deren Begehrlichkeiten – auch den dabei 
dargelegten Begehrlichkeiten der Rotthauser Immobilienfirma, wurde das Projekt  
in seinem halbfertigen Produktzustand zerstört.  
 
Darum habe ich nun nach und nach die Öffentlichkeit eingeschaltet, und werde sie 
weiterhin einschalten, weil auch Gelsenkirchens Bürgermeister mich verunglimpfte...  
 
Mehr steht unter www.gelsenkirchenmarathon.de , denn dort sind alle Schritte, die zu 
diesem Dilemma  in Sport und Gesellschaft führen konnten,  chronologisch mit FLE – 
Onlineberichten und Videos aufgezeigt. Für mich ist aber auch klar, dass die  
Führungen in Städten, Ländern und Staaten in der EU, mit solchem Durcheinander  
Nicht klarkommen konnten, denn wie die Geschehnisse der letzten Tage gezeigt  
haben, hat die politische Führung ganz andere Sorgen bei der … 
 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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…Neuerfindung der Gesellschaftsformen. 
Heutzutage kann man keinem Politiker und keiner Kirche mehr 
vertrauen, denn letztere opfert gar die angestammten Werte, einer 
angestrebten Multikultur in Europa. Angesichts der schwindenden 
Einnahmen ist sie bei diesem Weltanschauungsverrat auch gar  
nicht zimperlich… ähnlich sieht es auch in Frankreich aus, wo sich  
gar Juden mit Ausreisegedanken befassen müssen. Nicht, dass  
es gar soweit kommt, dass Deutsche ihr Land verlassen müssen – 
wohl nicht in Bayern aber zumindest in NRW mit Niedersachsen, 
Hamburg, Hessen und Berlin. 
 
Dazu passen einige Anmerkungen zu dem "Vaterland" der heutigen Tage - von wegen   
> blüh im Glanze dieses Glückes, blühe Deutsches Vaterland <, denn das Deutschland  
der heutigen Tage ist mehr und mehr zum „Tummelplatz für Strolche“ verkommen.  
 
Es ist alles genauso gekommen, wie es mir meine Lehrer in der Gelsenkirchener 
Berufsschule an der Franz-Bielefeld- Straße in Schalke prognostiziert hatten, die  
mich  ab 1959 in der Berufsschule für Nahrungsmittel und Genuss unterrichteten.  
 
Diese Herren Lehrer hatten schon damals darauf hingewiesen, dass in nicht allzu ferner  
Zukunft die Retourkutsche für den, von uns Deutschen angezettelten 2. Weltkrieg  
kommen würde. Dass ich nun im 70. Lebensjahr dieses schmerzlich zu erfahren habe, 
konnte ich aber in meinen kühnsten Träumen nicht erahnen.  
 
Lies daher bitte mehr dazu...  
 
Es ist alles sehr traurig und ich finde, dass so etwas nur in einer föderalistischen  
Republik, wie der unsrigen BRD stattfinden kann.  Wo man gleich von 16 Kultus- 
Ministerien den Boden für den Schwachsinn beackert, der von der Wirtschaft des  
Staates und insbesondere auch, von der sogenannten freien Welt bereitet wurde.  
 
Deutschland muss daher, um sich besser gegen das „Ausnehmen“ des Staates durch 
Europas Union  wehren zu können, wieder mit einer Zunge sprechen und deswegen  
muss die Föderation abgeschafft werden. Ähnliches erkennt und verkündet auch die  
neu formierte FDP bei der Vorstellung ihrer Ziele Anfang Januar 2015. 
 
Ich glaube auch zu erkennen, dass für die meisten der Bürger der Gesellschaft im  
heutigen Deutschland, das Geschichtsbuch erst ab 1939, mit Beginn des 2.  
Weltkrieges anfängt. Es ist weiterhin erschreckend zu sehen, wie die  

                                GROSSE KOALITION 
In dieser für Deutschland, schweren politischen Zeit, mit den sich bildenden  
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Widerständen aus dem breiten Volk, in gegenseitigen Schuldzuweisungen bezüglich  
der Vernachlässigung der rechten Mitte verliert.  
 
Alle Menschen, für die nun das Geschichtsbuch der Deutschen aber vor tausenden,  
oder zumindest in den Jahren vor Christi Geburt anfängt, sollten stolz sein auf das  
Land ihrer Väter und Mütter, denn Gründe dafür gibt es genug.  
 
In dieser Geschichte gab es immer schon Völkerwanderungen und Türken waren  
farin schon einmal Verbündete der Deutschen, so wie es auch die Italiener waren.  
 
Durch die unterschiedlichsten Darstellungen der Deutschen Geschichte im eigenen  
Staat, kann sich natürlich kein eigener Vaterlandsstolz  mehr entfalten, so wie es die 
Engländer, Amerikaner, Russen oder Franzosen mit ihren Schulen und Universitäten 
handhaben.  
 
Diese unterschiedlichen geschichtlichen Gewichtungen in der BRD der heutigen  
Tage, wirken sich genau so fatal negativ auf das Bewusstsein aller Deutschen aus,  
wie andere unterschiedlich verbreitete Lehrstoffe.  Als perfektes Beispiel führe ich die 
Länder an, die doch lieber noch das Kleine- 1x1 predigten, als z. B. hier in NRW die  
Mengenlehre beim Einstieg in die Mathematik darüber gestellt wurde.  
 
Wie bei der Mathematik, so sieht es genauso unterschiedlich auch bei Geschichts-  
oder ähnlich verfassten Lehrstoffen der Politik aus. Ich finde, von daher ist es an  
der Zeit, dass gerade jetzt, wo wir Deutschen wieder alle mit den Neuen Ländern  
zusammen sind,  und man auch dadurch wieder ein echtes Deutsches Heimatland  
haben will,   
 
- von mir aus auch mit vielen Gästen, aber am liebsten bitte ohne Doppelpässe –  
 
müssten alle Deutschen erst einmal anfangen sich ihrer Wurzeln zu besinnen und  
sich deswegen keine Schuldgefühle einreden lassen, von denen,  die mit ihren  
Lügen nur dadurch selbst profitieren wollen..  
 
An erster Stelle müssten dies aber die Politiker aller Couleur in unserem Lande  
vorleben, denn in den Köpfen derer die unser Land führen wollen, fängt das ganze  
Dilemma mit Pegida und Legida, aber auch mit den unterschiedlichen Faschisten  
oder gar politischen Demagogen an.  

 

Viele Einwohner des Deutschen Vaterlandes wissen gar nicht, dass Deutschland  
auch einmal ein Kaiserreich war, welches den Grundstein zur gesellschaftlichen  
Ordnung, durch die Einführung der Sozialversicherung und Krankenkassen legte.  
Dieses, über die Jahre gereifte, soziale Netzwerk, zieht heutzutage immer noch alle 
unterschiedlichen Menschen, und nicht nur Kriegsflüchtlinge an, um davon zu  
partizipieren.  
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Viele Menschen aus anderen Ländern die den Deutschen nicht so wohl gesonnen  
sind, beobachten dies und freuen sich, dass es der Deutschen Gründlichkeit und 
Ordnungsliebe nun an den Kragen geht - immer aber mit dem gleichen Hinweis  
auf die unselige Zeit des 2. Weltkrieges und dem angezettelten Holocaust unter  
dem Führer des 1.000jährigen Reiches.   
 
Die Alliierten wussten nach dem  Zusammenbruch damals schon, als sie die  
Föderationen einforderten, warum sie das verlangten. Heute, nur eine Generation  
weiter, sieht man die Schwächen, die eine abweichende Gesamtkultur für einen  
Staat in sich birgt. Während sich andere Länder der Föderation noch gegen eine  
Aufgabe der Deutschen Grundwerte sträuben und wehren, gehen Berlin und NRW  
mit dem Schmelztiegel Kohlenpott in punkto Vaterlandsschädigung einen Schritt  
voraus. In Niedersachsen will man gar schon die Feiertagsordnung der  
Globalisierung anpassen.  
 
Siehe hierzu den Artikel auf www.derwesten.de  ODER KLICK HIER   
 http://www.derwesten.de/politik/fast-jeder-dritte-deutsche-unterstuetzt-pegida-proteste-id10192684.html 

 
Irgendwann muss das doch einmal aufhören, oder? Schlimm genug ist alles in der  
jüngeren Vergangenheit des Vaterlandes gewesen und viele Deutsche Familien mit  
ganzen Sippschaften gingen daran zugrunde, obwohl sie nachweislich, zu diesen  
Zeiten paritätisch helfend nichts damit zu tun hatten.  
So finde ich, ist es an der Zeit, dass sich die heutigen politischen Führer 
 - allen voran Angela Merkel mit Steinmeier und Gabriel - ihrer Wurzeln besinnen  
und versuchen, diese Wurzeln wieder so fest in den Deutschen Boden zu verankern,  
dass keine Miesmacher diese wieder herausreißen können.  
 
Stellt Euch einmal vor, an der Seite der Freiheitsstatue vor New York stände ein 
nordamerikanischer  Bison, als Stolperstein dafür, dass diese Tiere von fahrenden  
Zügen aus erschossen wurden, um den Indianern (Ureinwohner der US-Gebiete) die 
Jagdgründe zu nehmen und damit ihr Aussterben auf diese Art zu bereiten.  
 
7 Millionen Bisons wurden vernichtet auf diese nicht waidmännische Art.   
Als die Einwanderer und Eroberer dann merkten, dass dies nicht reichte, gaben sie  
dem Indianer Gewehre und Feuerwasser und heizten die Gerüchteküche der 
Verleumdungen unter den einzelnen Stämmen dermaßen  an, dass diese   
wutentbrannt und blind vom "Fusel" aufeinander losgingen.  
 
Wenn ich daran denke und mir dieses vor Augen halte, sehe ich zum großen Teil auch 
unser Deutsches Volk heutiger Zeitrechnung  in einer ähnlichen Lage. Auch die  
Deutschen der modernen  Zeit hauen sich ihre Sorgen mit Alkohol weg von den  
Seelen. Am Wochenende ist ja ab und zu solch eine „Pilskur“ in der Veltins-Arena, 
insbesondere für Männer mal ganz gesund, wenn sie es vertragen können,  aber 
jeden Tag Alkohol zu konsumieren kann nicht gut sein. Weder  für die Potenz eines  

http://www.derwesten.de/
http://www.derwesten.de/politik/fast-jeder-dritte-deutsche-unterstuetzt-pegida-proteste-id10192684.html
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Mannes oder für seinen Verstand und wenn Weiber saufen und Drogen nehmen,  
gibt es gar keinen gescheiten Nachwuchs mehr.  
 
So habe ich es gelernt. Und so habe ich versucht, mit meiner geringen Kraft als  
einzelner DOSB-Sportlehrer, in den verschiedenen Vereinen dem übertriebenen 
Alkoholkonsum zu begegnen. Wer mich kennt weiß, dass ich mindestens so  
gesellig bin, wie ein Bayer beim Oktoberfest, wenn es darum geht einen Erfolg im  
Sport zu feiern und dennoch kann man weit von der Regelmäßigkeit entfernt sein.  
 
Es hat bisher nicht viel genutzt.  Meine Sensibilisierung der Sportler und des  
Verbandes für einen Sport ohne Doping und Drogen auch im Umfeld des Sports,  
durch die Zahlen der Drogentoten und die Erhebungen der Zahlen über  
Drogeninvaliden durch Alkohol- und Nikotinhabusus, erhoben vom Versorgungsamt 
Gelsenkirchen im Rahmen des SchwbG wurden überhört und ignoriert,  
so wie auch die Zahlen der Opfer durch Tablettenmissbrauch und Konsum der 
verschiedenen Sorten von Rauschgift ignoriert wurden. Vielleicht sind die Zahlen  
auch nur schlichtweg im Verwaltungsdschungel zwischen den STÄDTEN UND DER  
Landesregierung  untergegangen. Die mir einschlägig bekannten Stadtverordneten 
müssten das evtl. wissen, wenn sie ihre Aufgaben ernst genommen hätten. 
 
Zugekiffte Sportler musste ich mir sogar manchmal aus dem Bett klingeln, wenn die 
Mannschaft in den 80er Jahren nicht komplett antrat. Als ich daraufhin ein Zeichen  
setzen wollte und 1985 den Gelsenkirchener Volkslauf ins Leben rief, half mir über  
alle Jahre bis heute, nicht ein Politiker unterstützend mit, diesen Aufruf gegen  
Doping und Drogen im Sport zu stärken. Gelsenkirchens OB suggerierte mir zeitweise  
eine gewisse Fürsorge gegenüber der Jugend, jedoch nicht in aller und in letzter 
Konsequenz.  
 
Nach Bekanntwerden der sich häufenden Zahlen, kreierte ich den DFB-Cooper-Lauf  
im Jahre 1996 und hoffte auf Unterstützung durch den DFB, weil Rutemöller und  
auch noch Jahre später der Sportwissenschaftler Hermann Josef Stefes,   
diesen als Sportlehrer der Sporthochschule Köln für förderungswürdig hielten.  
Doch da hatte ich mich in dem Fürsorgeverhalten unserer Gelsenkirchener Politiker  
aller Couleur getäuscht, als ich um deren Mithilfe bat, die Sache zu fördern.  Meiner 
Meinung nach, musste schon lange – und das nicht nur für die Sportjugend unserer 
Fußballstadt - eine breite Orientierungshilfe für die machbare Kraftausdauer erdacht  
werden. Besonders für die orientierungslosen Fußballer in den Vereinen zu der Zeit.  
 
Die schlimmsten Gegenspieler hier in Gelsenkirchen kamen aus den Reihen der 
Sportbevollmächtigten der Parteien und vom Sportamt, mit deren Dezernenten für  
Sport, Bildung und Erziehung selbst.  
 
Wundert Euch daher bitte nicht, dass ich mit diesem Statement zum Neuen  
Jahr 2015, nun versuche, eine breite Bande für diesen angefangenen Dialog zu  
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schaffen, denn man hat mich nun aus den Reihen der engsten Kameraden, als krank 
dahingestellt.  
 
Ich denke, dass es durchscheint, wer hier in punkto Volksgesundheit und Fürsorge-
verhalten krankhaft veranlagt ist. Das hat jeder im Laufe der Zeit mitbekommen.  
 
Man sollte nur einmal dabei beobachten, wer sich imageheischend gerne mit Kindern  
und Sportlern bei jeder Gelegenheit  ablichten lässt. Demagogen in Reihen der Nazis  
taten dies genauso,  wie auch andere Politiker aller Couleur zu allen Zeiten.  
So lasse ich diesen Rufmord natürlich nicht auf mir sitzen, zumal ich mich mein  
ganzes Sportlerleben für eine bessere Zukunft der Sportjugend, auf diese Art und  
Weise eingesetzt habe. Vieles ist mir gelungen aber nicht immer alles. 

 
Fragen an die FIFA werden Jens Weinreich genauso wenig 

beantwortet, wie damals meine Anfragen nach einer Förderung 
                           des DFB-Cooper-Lauf gegen Doping und Drogen.  
 
Jens Weinreich - der bekannte Berliner Journalist nimmt sich im Moment die FIFA  
und deren Katar-Machenschaften vor.  

 
Ich will hoffen, dass mir und dem DFB-Cooper-Lauf eines Tages auch zum Schutze  
der Jugend, als machbare Richtlinie im Sport geholfen wird. Bis dahin geht ab und  
zu auf www.gelsenkirchenmarathon.de und helft bitte mit, den Kampf gegen Doping  
und Drogen - vorerst noch ohne Jens Weinreich oder andere mutige Journalisten zu 
stärken. 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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Vornehmlich die Politik aus den Reihen des Oberbürgermeisters hier in Gelsenkirchen  
ist mein größter Widersacher und grundloser Rufmörder.  
 
Schon bei der Entwicklung zum Projekt im Versorgungsamt gab es Leute die  
mein Wirken argwöhnisch betrachteten. Auf der einen Seite zeigen sie sich gerne mit 
Sportlern und Kindern,  aber auf der anderen Seite mutieren sie zu Demagogen  
und Denunzianten. 
 
Gerne nehme ich auch die klugen Gedanken aller auf, denn es geht darum zumindest  
im Sport wieder eine Normalität einzubringen. Wenn es so weitergeht,  wird die  
Belastbarkeit der Jugend nicht wirklich gefördert und sie wird durch  
Bewegungsmangel immer anfälliger für Ersatzbefriedigungen mit täglichem 
Drogenkonsum.  
 
Über  www.kmdd.de oder alkoholfrei Sport genießen  oder Kinder stark machen,  
ist schon lange von mir gebeten worden der Sache zu helfen.   
 
Um dieses Konsumverhalten von Drogen aller Art echt auf einen Nenner zu bringen,  
wäre es am Besten, wenn Deutschland eine Staatsform erhält wie sie in anderen 
souveränen Staaten praktiziert wird. Das Beschneiden der Kulturhoheit der Länder 
zumindest dürfte dazu beitragen, dass man in Sachen Kultur und Geschichte,  so auch  
beim Kampf gegen Drogen mit einer Zunge spricht. 
 
Mit sportlichen Grüßen an alle sportehrlichen Menschen  
- egal ob Deutscher, Türke oder anderer Europäer - helft bitte alle mit, den Sport  
wieder ohne den Konsum von Betäubungsmitteln zu gestalten,  dann haben wir  
einen großen Schritt in Richtung Volksgesundheit getan, den dann alle Bürger  
gemeinsam - auch ohne das Dazutun der Politiker getan haben.  
Allen ein GUTES NEUES JAHR mit www.fussballkondition.de   . 

 

 

Um das Dilemma in Deutschland etwas zu untermalen werden hier 
Stimmen aus der Bevölkerung abgedruckt, da sonst nur 5  % aller 
Deutschen auf diese Art mitbekommen würden. Es soll auch eine 
gewisse Zeitzeugenschaft mehr dafür sein, wenn irgendwann wieder 
unsägliches Leid, durch Menschen, die keinen Mut zur Ehrlichkeit 
haben, über Europa gebracht wird.  
Deswegen die Auszüge aus facebook 
 

http://www.kmdd.de/
http://www.fussballkondition.de/
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Europa ist ganz schön durcheinander gewirbelt worden durch die Ereignisse der letzten Tage. Wenn das so 

weitergeht könnten wir solch eine Art Arabischen Frühling mitten unter uns erleben. Das Video sollten 

sich deswegen alle Weltanschauungsmischer der heutigen Tage einmal verinnerlichen... und immer daran 
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denken, wenn sie wieder einmal versuchen sollten andere Menschen von der eigenen Ideologie zu 

überzeugen... Der Gott der heutigen Zeit ist in einer sehr ausgeprägten Form nur das Geld. So werden die 

verirrten "Birnen" das Schlachten nicht lassen und genau so wenig werden Politiker gar nicht erst 

versuchen ihre Lügen und Denunzierungen für sich zu behalten! 

 

     
Oliver Kalkofe | Statement zum Attentat in Paris 

Oliver Kalkofe ist bestürzt über das Attentat gestern in Paris. Stellvertretend für unseren gesamten Sender 

hat er die passenden Worte gefunden, um Trauer un... 

 

 

 

Gelsenkirchen-Rotthausen facebook 
12 Std. ·  

 

 
 

Meine liebe Bundeskanzlerin, 

Sie haben in Ihrer Neujahrsansprache eine klitzekleine Kleinigkeit vergessen. In Gelsenkirchen fand am 

12. Juli 2014 eine Demonstration gegen Israel statt, bei der gerufen wurde: Juden ins Gas!" In... 

tapferimnirgendwo.com 
 

Gefällt mir · · Teilen 

 Betti und Mein gefällt das. 

  

https://www.youtube.com/watch?v=giEzDxoFYTk
https://www.youtube.com/watch?v=giEzDxoFYTk
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Andrea Ebenfalls dort zu finden, verlinkt in der Menüstruktur rechts. Da viele nicht gerne so lange 

Texte lesen, das Fazit als Zitat: 

"Fazit 

 

 

 

PEGIDA – ein Erfahrungsbericht 

Die Verteidigung des christlich-jüdischen Abendlandes Verfolgt man die aktuelle Berichterstattung, 

kommt... 

egoteaist.wordpress.com 

8 Std. · Bearbeitet · Gefällt mir 

  

Dan Iel Es geht nicht darum Pegida "gut" zu finden, sondern zu belegen, dass wir weitaus größere 

Faschismusprobleme / Antisemitismus in unserem Land haben, die nachweislich unter den Tisch 

gekehrt werden.  

 

Das beginnt bei solchen Demos und hört bei den Grauen Wölfen auf. Nur komisch dass da plötzlich 

keine Gegendemos zu finden sind... 

2 Std. · Gefällt mir 

  

Andr Gegen die Aussagen, die in Gelsenkirchen gefallen sind, gab es eindeutige Statements aus 

verschiedenen Ecken, seien es Parteien, Verwaltung oder Vereine/Verbände gewesen. Darüber 

hinaus hat es in der Folge zwei rechtsradikale Anschläge auf die Synagoge gegeben, für deren 

Folgenbeseitigung der FC Schalke 04 aufgekommen ist und nochmals klarstellte, dass jüdisches 

Leben zu Gelsenkirchen gehört.  

Was ich wichtig finde: Aufrechnen zählt nicht! Wenn Leute aus ideologischen oder religiösen 

Gründen gegen Menschen hetzen oder ihnen Gewalt antun, dann ist das nicht zu ertragen und man 

darf, kann und, je nach Möglichkeit, sollte man sich dagegen engagieren.  

 

(Hinweis aus Sicht als Admin: normalerweise führen wir diese Diskussionen nach Erfahrungen der 

Vergangenheit nicht mehr in der Gruppe und entsprechende Postings werden gelöscht, weil sie 

normalerweise nichts mit Rotthausen zu tun haben. Wegen des direkten Bezugs des Gegen 

GEGIDA-Posts und des Statements von Gerd Buurmann oben unter Bezug auf die Vorkommnisse 

in GE sind diese beiden Postings in der Gruppe verblieben. Hoffen wir mal, dass es weiterhin 

"normale" Diskussionen mit Austausch von nicht beleidigenden Meinungen sind) 
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2 Std. · Gefällt mir 

  

Sieghard Tinibel Sehr interessant, bitte diskutiert das einmal zu Ende, wenn man Euch lässt, bevor 

das Ganze wieder in den digitalen Untiefen von facebook verschwindet... und bitte denkt daran 

Euch zwischendurch alles abzuspeichern damit Ihr belegen könnt was Ihr geäußert habt. Wir sind 

schon voll in einer Zeit gelandet, in der ein Deutscher schon lange keinem Deutschen mehr trauen 

kann. Wir leben in einer Zeit in der Deutsche andere Deutsche beklauen. Sogar Parteimitglieder 

beklauen ihre eigenen Parteifreunde, wenn sie sich davon einen Nutzen versprechen. Ich erzähle 

hier keinen Scheiß,,, deswegen hat mich die SPD Gelsenkirchens mit ihren klugen Bürgermeistern 

auch wohl als krank bezeichnet. Das ist ja gängiger Sozi-Jargon, wenn es darum geht, vermeintliche 

Feinde auszugrenzen... deswegen immer schön alles mit screenshots dokumentieren, dann kann 

Euch kein Politiker etwas. Im Moment schimpfen ja noch die Sozis auf die CDU und die PDF ... 

Morgen schon werden sie auf die Linken und die Grünen schimpfen ... immer wie der Wind sich 

dreht.... aber belassen wir es erst einmal bei diesen Vorwürfen, sonst bekomme ich gar kein Ende 

mit meinen Ausführungen über Deutsche gegen Deutsche... Meist endet es so, wenn der Glaube mit 

den Predigern sich einmischt, dass eine politische Sache dann erst recht eskaliert...    

   

Nazis ist mir zu dumm - mit dem Ausdruck kann ich nicht viel anfangen. Man spricht vom rechten Rand 

und andere nennen deutsch denkende Menschen "rechte Rattenfänger" . Du solltest wissen Michael, wie 

schnell Ressentiments gegen irgendwelche Leute umgesetzt werden können in der heutigen Gesellschaft... 

natürlich bin ich gegen Nazis... dennoch bin ich gegen die Zerstörung oder weiterer Schwächung der 

christlich, abendländischen Kultur. Auch wenn die christlichen Kirchen im Moment "Pleite" sind, kann  

ich nicht dafür stimmen, dass z. B. islamische Feiertage anerkannt werden. Ich sage selbstverständlich 

nicht. Was sollen denn diese ständigen Diskussionen über ausschließlich islamische Wohlbefindlichkeiten 

bezwecken. Die Mehrheit der Deutschen ist seit mehr als einem Jahrtausend, weder jüdisch, islamisch, 

buddhistisch noch hinduistisch erzogen worden. Hieraus ergeben sich unsere Werte und unsere Gesetze 

sowie auch unsere Feiertage. Das ist der Kern der ganzen Angelegenheit. Die Menschen die jeden 

Deutschen als Nazi betiteln tun diesen Deutschen unrecht. Frage doch lieber einmal, wer es möchte, dass 

man den Text im Deutschlandlied umbenennen sollte. Dort heißt es doch "Blüh im Glanze dieses Glückes, 

blühe Deutsches Vaterland" denn so abfällig sich manche dem Deutschtum gegenüber verhalten, wird es 

nicht mehr lange dauern mit dem rechten (richtigen) Vaterland das blühen solle - Treue zu Deutschland 

beinhaltet noch lange kein Nazitum und Pegida kann nur deswegen aufkommen, weil die Föderation den 

Menschen kein echtes Vertrauensgefühl mehr in den eigenen Staat vermitteln kann. Es wird Zeit, dass die 

von den Alliierten geforderte Staatsform umgewandelt wird in eine Staatsform, die es dem Deutschland 

wieder gestattet mit einer Zunge die Kultur zu verbreiten anstatt mit 16 Kultusministern wie zur Zeit - 

Gruß an Deine Jungs und kläre sie richtig auf über Deutschland - Du selbst möchtest doch auch nicht, dass 

man Dich als Nazi betitelt... oder ist Dir das egal, denn auch Du bist ein echter Deutscher von 

Kindesbeinen an, wenn ich mich recht erinnere.... Gruß an Bruder Anno und alle anderen Amigos.. am 

Neujahrstag hatte ich Euch alle vermisst und glaube mir, auch ich bin kein Nazi. Ich halte es aber für 

verwerflich, wie leichtsinnig mit dem Begriff heute umhergeworfen wird. In diesem Sinne "Ein Gutes 

Neues Jahr! 

45 Min · Gefällt mir · 1 

   
Fiona H Die Beleidigung "Ihr seid alle Nazis" ist ein Totschlagargument und kommt von überforderten 

Leuten, die keine Argumente mehr haben und sich nur mit solchen Beschimpfungen noch "wehren" 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/browse/likes?id=10152656094423226
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können. Man sollte ihnen einfach nur ins Gesicht lachen. Falsch wäre ein empörtes: "Nein, ich bin kein 

Nazi, weil...", denn das gibt ihnen nur Auftrieb. 

42 Min · Gefällt mir nicht mehr · 3 

   
Sieghard Tinibel Recht hast Du Fiona, aber ich möchte gerne auch begründen warum ich seit 70 Jahren 

Deutscher bin... aus der Kirche bin ich auch noch nicht ausgetreten, aber dennoch möchte ich nicht 

unbedingt mit einem Pastor der heutigen Heuchler zu tun haben. Hier in...Mehr anzeigen  Nazis ist mir zu 

dumm - mit dem Ausdruck kann ich nicht viel anfangen. Man spricht vom rechten Rand und andere 

nennen deutsch denkende Menschen "rechte Rattenfänger" . Du solltest wissen Michael Niehaus, wie 

schnell Ressentiments gegen irgendwelche Leute umgesetzt werden können in der heutigen Gesellschaft... 

natürlich bin ich gegen Nazis... dennoch bin ich gegen die Zerstörung oder weiterer Schwächung der 

christlich, abendländischen Kultur. Auch wenn die christlichen Kirchen im Moment "Pleite" sind kann ich 

nicht dafür stimmen, dass z. B. islamische Feiertage anerkannt werden. Ich sage selbstverständlich nicht. 

Was sollen denn diese ständigen Diskussionen über ausschließlich islamische Wohlbefindlichkeiten 

bezwecken. Die Mehrheit der Deutschen ist seit mehr als einem Jahrtausend, weder jüdisch, islamisch, 

buddhistische noch hinduistisch erzogen worden. Hieraus ergeben sich unsere Werte und unsere Gesetze 

sowie auch unsere Feiertage. Das ist der Kern der ganzen Angelegenheit. Die Menschen die jeden 

Deutschen als Nazi betiteln tun diesen Deutschen unrecht. Frage doch lieber einmal, wer es möchte, dass 

man den Text im Deutschlandlied umbenennen sollte. Dort heißt es doch "Blüh im Glanze dieses Glückes, 

blühe Deutsches Vaterland" denn so abfällig sich manche dem Deutschtum gegenüber verhalten, wird es 

nicht mehr lange dauern mit dem rechten (richtigen) Vaterland das blühen solle - Treue zu Deutschland 

beinhaltet noch lange kein Nazitum und Pegida kann nur deswegen aufkommen, weil die Föderation den 

Menschen kein echtes Vertrauensgefühl mehr in den eigenen Staat vermitteln kann. Es wird Zeit, dass die 

von den Alliierten geforderte Staatsform umgewandelt wird in eine Staatsform, die es dem Deutschland 

wieder gestattet mit einer Zunge die Kultur zu verbreiten anstatt mit 16 Kultusministern wie zur Zeit - 

Gruß an Deine Jungs und kläre sie richtig auf über Deutschland - Du selbst möchtest doch auch nicht, dass 

man Dich als Nazi betitelt... oder ist Dir das egal, denn auch Du bist ein echter Deutscher von 

Kindesbeinen an, wenn ich mich recht erinnere.... Gruß an Bruder Anno und alle anderen Amigs... am 

Neujahrstag hatte ich Euch alle vermisst und glaube mir, auch ich bin kein Nazi. Ich halte es aber für 

verwerflich, wie leichtsinnig mit dem Begriff heute umher geworfen wird. In diesem Sinne "Ein Gutes 

Neues Jahr! 

33 Min · Gefällt mir 

   
Ingo  Korrekt beschrieben, sind die meisten Einwanderer auch Nazis.Oft viel nationalistischer eingestellt 

und auch offen diskriminierend. Ich suche mir die Leute aus, welche mich beleidigen können. 

31 Min · Bearbeitet · Gefällt mir nicht mehr · 1 

   
Franz-Josef Be Und ich finde das Logo oben doof! Was heißt überhaupt doof? 

27 Min · Gefällt mir · 1 

   
Rolf Salz Doof steht für: 

 

die saloppe Form für dumm, siehe Dummheit, in manchen Dialekten auch für taub 

25 Min · Gefällt mir 
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Sieghard Tinibel Früher war das mal eine Abkürzung für Dauernd Ohne Verstand und schrieb sich dov ... 

aber dann haben die Doofen dof daraus gemacht... aber das ist ja wenigstens noch eine lustige 

Verfälschung eines Begriffs - auf anderen Gebieten wird viel mehr zerstört durch diejenigen... 

21 Min · Gefällt mir 

 

Derweil fällt der Politik im Sport nichts Besseres ein, als wieder  
die Dicken aufs Korn zu nehmen… morgen sind es dann wieder  
die Katholiken und die Nazis und ein anderes Mal die Chinesen… 
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         Aktiver Sport ist gesünder als passiver Sport! 
 

Von Sieghard Tinibel  

 
Neben vielen ehrbaren Bürgern des Bürgervereins Rotthausen sind auf diesem Foto 
auch Menschen die mir in meinen Bemühungen sehr geschadet haben. Zuletzt sogar  
mit Rufmord. Obwohl sie selbst meinen Sportler zu sein, haben sie wohl vergessen,  
dass es immer ein Hin- und ein Rückspiel, wie beim Handball, so auch im Fußball gibt. 
Links steht der Bezirksbürgermeister – ehemaliger Sportler und Proband zu meiner 
Bulmker Zeit als DOSB Sportlehrer, der mich verunglimpfte.  
Merke: Als Politiker ist man nie privat, das sollte man beim Studium der Politik aber  
als Grundwissen beigebracht bekommen haben. Es sind aber noch mehr  
„Projektzerstörer“ auf dem Foto zu erkennen  Jedoch die eigentlichen 
Begehrlichkeitsträger an der Veranstaltung und der damit verbundenen  
PR-Möglichkeit über mein großes Netzwerk sind nicht dabei.  
 
Sie treten dann aber prompt auf, wenn der Oberbürgermeister Gelsenkirchens mit  
von der Partie ist, wie bei Rotthauser Netzwerksversammlungen.  
 
Ein weiterer Mann auf dem Foto legte auch falsch Zeugnis über mich vor seinem  
Anwalt ab. Es ist noch nicht aller Tage Abend… Lügen haben bisher, vor allem im  
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Sport , noch kein Bündnis zusammenhalten können. Etwas Wahrheit muss man  
- auch bei Katholiken trotz Ohrenbeichte - schon einfließen lassen in seine  
politische Arbeit. Ich sage mal als Sportler, zu den Herren M und B:  
„Das Hinspiel habt ihr mit unehrlichen Mitteln und mit Lügen gewonnen –  
das Rückspiel wird zur Niederlage für Euch.  
 
Ich bin auch in der Sache genau so unerbittlich wie früher auf dem Platz.  
(Frag den Stauder!) Ich legte mir als Stürmer im Fußball den Ball mit schnellfüßigen 
Dribblings so lange zurecht, (Als Straßenfußballer mit meiner Schnellkraft war das  
nie ein Problem) bis es eine Gelegenheit zum Schuss gab. Mancher Torwart reibt  
sich heute noch die Hände, wenn er an den Ball kommen konnte. Meist schlug  
dieser aber ins Netz ein. 
 
Der nachfolgende Artikel im Spiegel sollte den Rotthauser Weltanschauungs- 
Mischern dienlich sein können. Politiker sollten sich aus Glaubensfragen  
heraushalten und umgedreht natürlich auch. Die Geschichte hat bis heute gezeigt  
und zeigt es immer noch, dass die Religion für die größten Kriege und Konflikte  
der Menschheit verantwortlich ist, wenn sie den Boden umpflügt, der von der  
Wirtschaft eines Staates bereitet wird - man möge sich erinnern...   
Klick zum SPIEGEL Artikel  
 
http://www.spiegel.de/politik/ausland/tuerkei-massendemonstration-gegen-islamisierung-a-482623.html  

 

Izmir - Viele der Demonstranten trugen bei der Kundgebung in der Hafenstadt Izmir die türkische Flagge 

und Bilder des Republikgründers Kemal Atatürk, der eine strikte Trennung von Religion und Staat 

eingeführt hat. Menschen riefen: "Die Türkei ist und bleibt säkular" und "Ein Nein zur Scharia". 
     
Hier aktuelle Facebook Kommunikation zu dem Thema. Alle Medien sollten sich mäßigen bei der Bericht-  
erstattung über die unaufhaltsame Verschmelzung der verschiedenen Nationen, die ermöglicht und  
beschleunigt wurde durch den Austausch von Daten über das Internet. Die entstandene Völkerwanderung,  
aufgrund der geweckten Bedürfnisse nach mehr Annehmlichkeiten, ist nicht mehr rückgängig zu machen  
- auch nicht von Sozies, Nationalsozies, Kommunisten oder Kapitalisten. Auch die Vermischung der  
verschiedenen Weltanschauungen wird keinen Einhalt gebieten. Wie viele Afrikaner sich noch mit  
Schrottschiffen aufmachen werden, weiß keiner zu sagen – wie viele davon, aus geografisch näher  
gelegenen Staaten nach Deutschland oder besser gesagt an EU-Länder weitergegeben werden, weiß  
auch niemand zu sagen.  

 
Wichtig ist nur, dass die Europäer sich unter diesem entstehenden und weiterhin verschärfendem Druck  
durch einströmende Kriegs- und Wirtschaftsflüchtlinge aus unsicheren Regionen des Nahen Ostens und  
den Staaten Afrikas, nicht untereinander durch Schuldzuweisungen in ihrer, gerade durch die EU gewonnene 
Einigkeit zersetzen...  

Von Sieghard Tinibel  

19 Punkte Pegida-Regeln 

Im Wortlaut:  

19 Punkte Positionspapier von PEGIDA 

http://www.spiegel.de/politik/ausland/tuerkei-massendemonstration-gegen-islamisierung-a-482623.html
http://pegida.de/wp-content/uploads/2014/12/pegida-positionspapier.pdf
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1. PEGIDA ist FÜR die Aufnahme von Kriegsflüchtlingen und politisch oder 

religiös Verfolgten. Das ist Menschenpflicht!  (Auch meine Meinung) 

2. PEGIDA ist FÜR die Aufnahme des Rechtes auf und die Pflicht zur 

Integration ins Grundgesetz der Bundesrepublik Deutschland (bis jetzt ist da nur 

ein Recht auf Asyl verankert)! (Auch meine Meinung) 

3. PEGIDA ist FÜR dezentrale Unterbringung der Kriegsflüchtlinge und 

Verfolgten, anstatt in teilweise menschenunwürdigen Heimen! (Auch meine 

Meinung) 

4. PEGIDA ist FÜR einen gesamteuropäischen Verteilungsschlüssel für 

Flüchtlinge und eine gerechte Verteilung auf die Schultern aller EU-

Mitgliedsstaaten! (Zentrale Erfassungsbehörde für Flüchtlinge, welche dann 

ähnlich dem innerdeutschen, Königsteiner Schlüssel die Flüchtlinge auf die EU-

Mitgliedsstaaten verteilt)  (Auch meine Meinung) 

5. PEGIDA ist FÜR eine Senkung des Betreuungsschlüssels für Asylsuchende 

(Anzahl Flüchtlinge je Sozialarbeiter/Betreuer – derzeit ca.200:1, faktisch keine 

Betreuung der teils traumatisierten Menschen)  (Auch meine Meinung) 

6. PEGIDA ist FÜR ein Asylantragsverfahren in Anlehnung an das 

holländische bzw. Schweizer Modell und bis zur Einführung dessen, FÜR eine 

Aufstockung der Mittel für das BAMF (Bundesamt für Migration und 

Flüchtlinge) um die Verfahrensdauer der Antragstellung und Bearbeitung 

massiv zu kürzen und eine schnellere Integration zu ermöglichen! (Auch meine 

Meinung) 

7. PEGIDA ist FÜR die Aufstockung der Mittel für die Polizei und GEGEN 

den Stellenabbau bei selbiger!  (Auch meine Meinung) 

8. PEGIDA ist FÜR die Ausschöpfung und Umsetzung der vorhandenen 

Gesetze zum Thema Asyl und Abschiebung! (Auch meine Meinung) 

9. PEGIDA ist FÜR eine Null-Toleranz-Politik gegenüber straffällig 

gewordenen Asylbewerbern und Migranten! (Auch meine Meinung) 

10. PEGIDA ist FÜR den Widerstand gegen eine frauenfeindliche, 

gewaltbetonte politische Ideologie aber nicht gegen hier lebende, sich 

integrierende Muslime! (Auch meine Meinung) 
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11. PEGIDA ist FÜR eine Zuwanderung nach dem Vorbild der Schweiz, 

Australiens, Kanadas oder Südafrikas! (Auch meine Meinung) 

12. PEGIDA ist FÜR sexuelle Selbstbestimmung! (Kann gestrichen werden) 

13. PEGIDA ist FÜR die Erhaltung und den Schutz unserer christlich-jüdisch 

geprägten Abendlandkultur! (Auch meine Meinung) 

14. PEGIDA ist FÜR die Einführung von Bürgerentscheidungen nach dem 

Vorbild der Schweiz! (Auch meine Meinung) 

15. PEGIDA ist GEGEN Waffenlieferungen an verfassungsfeindliche, 

verbotene Organisationen wie z.B. PKK (Dazu keine Meinung) 

16. PEGIDA ist GEGEN das Zulassen von 

Parallelgesellschaften/Parallelgerichte in unserer Mitte, wie Sharia-Gerichte, 

Sharia-Polizei, Friedensrichter usw. (Auch meine Meinung) 

17. PEGIDA ist GEGEN dieses wahnwitzige "Gender Mainstreaming”, auch oft 

"Genderisierung” genannt, die nahezu schon zwanghafte, politisch korrekte 

Geschlechtsneutralisierung unserer Sprache! (Auch meine Meinung) 

18. PEGIDA ist GEGEN Radikalismus egal ob religiös oder politisch motiviert! 

(Auch meine Meinung) 

19. PEGIDA ist GEGEN Hassprediger, egal welcher Religion zugehörig! 

(Auch meine Meinung)   

Die Parteien verwechseln weiterhin Äpfel 
mit Birnen… mehr facebook-Stimmen 

 

  Mark Wab Brigitte de Boer: findest Du nicht, dass gerade heute, in der die Gesellschaft sich 

erwiesenermaßen in zwei Lager spaltet bei dem Thema, sehr wichtig ist darauf hinzuweisen ist, dass man 

jeden Menschen individuell betrachten muß. Wir wissen doch, wieviele alles sofort über einen Kamm 

scheren und dann allgemein verurteilen - sogar hier bei den Intelektuellen dieser Gruppe...  

21 Std. · Gefällt mir · 1 

   
Svenphal Fordert Ihr auch ein Mahnmal für die etwa 400 Millionen Mordopfer des 

Sozialismus/Kommunismus? Das die Kreuzzüge nicht, wie in Hollywood verbreitet irgendein Sinnloses 

Abschlachten durch Christen, sondern eine Antwort auf Jahrhundertlangen (!!!) Terrors und Mprdens 

durch die Osmanischen Eroberer war, ist Euch Klar ? Das die Inquisition nicht wie in Hollywood 

verbreitet, böse Hexenverbrenner, sondern im Gegenteil die Begründer der Modernen Gerichtsbarkeit 

waren und das diese die durch die Osmanen in Europa eingeführten Hexenverbrennungen erst beendeten 

https://www.facebook.com/browse/likes?id=10152671075588226
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wisst ihr auch ? Und in wie fiern sollen die Hinweise auf die Vergangenheit nun den AKTUELLEN 

Opfern des Islam helfen ? Das Schlachten passiert JETZT !  

Vergangenes können wir nicht mehr verhindern, aber das was JETZT geschieht können wir stoppen ! Also 

verschont uns bitte mit diesen dummen Pseudoargumenten des angeblich bösen Christentums, und seht der 

Realität ins Auge ! Kämpft mit an unserer Seite gegen das was die 68er Verbrecher hier JETZT ganz 

AKTUELL hier in Europa veranstalten !!! 

   
 Vænður Mark Natürlich sollte man die Menschen nicht verallgemeinern, trotzdem hat es eindeutig mit 

dem Islam zu tun und um nichts anderes geht es. 

   
Horller die Politiker aller Regierungen haben natürlich auch überhaupt nichts mit dem Islam zu tun ..sie 

fördern ihn nicht ..sie finanzieren ihn nicht und sie sind auch sonst immer wohlwollend eingestellt ..ja sie 

preisen ihn an und machen ihn dir schmackhaft ..so dass wir uns weiterhin keinerlei Sorgen machen 

müssen ..mit ihren ab 9000 Euro / Monat Lebensunterhalt können sie sich jeder einen kleinen Bodyguard 

mit Kalaschnikow halten und im Gegensatz zu Dir ruhig schlafen ..wovon bitte willst du den Bodyguard 

bezahlen ? ..du hast ja nicht einmal ein eigenes Buschmesser ..Ironie off .. 

 

 

  Ibo hatte ich schon erwähnt...aber schaue dir gerne bei youtube den Bericht an ( Wer regiert die Welt ) 

...leicht zu finden ! 

   
Müller Hach ich Dummerle auch....,wie konnt ich nur das in Betracht ziehen,das eines mit dem anderen 

zusammen hãngen würde...!!! 

 

 
 

   
issler So langsam geht mir unserer Höchster Justiziar auf die Ketten. Wie kann der sich raus nehmen 

Pegida, AfD und NPD auf eine Schiene zu schieben. Das eine hat doch mit dem anderen nix zu tun! Leute 

Verdummung hoch 10! 

   
H Mer eben Dummerle .. 
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Dann brech doch weg Ibo ! Sorry aber ich kann dieses selbstgerechte Gesülze der 68er nicht mehr hören ! 

Wir werden nicht nur Jahrzehnte, sondern GENERATIONEN benötigen um den Schaden, den die 68er 

angerichtet haben, wieder einigermaßen zu beheben !!! D...Mehr anzeigen 

  

   
O k  Wenn sich unsere Politiker und Gutmenschen nur mal die Kommentare der Tageszeitungen hier bei 

Facebook durchlesen würden, würde ihnen Angst und Bange werden.Es ist erschreckkend wieviele hier 

lebende Muslime diese Tat begrüßen,verteidigen und weitere Attentate fordern. Das Schlimme daran ist, 

die leben alle unter uns und es gibt noch Einheimische die Ihnen Recht geben oder Verständnis zeigen. 

   
Siggi  wartet wie die Gutmenschen Rennen wenns bei Uns losgeht ! Die Frage ist nicht ob sondern wann 

!!!!!! 

   
Von  Bisher schiebt man die Schuld an den Vorfällen dem Versagen der französischen Regierung zu.... Na 

schaun wir mal wer schuld ist wenn es in Deutschland knallen sollte.... Der Sündenbock könnte z.Bsp. 

Pegida heißen.... 

 

3 Std. 

AUS MEINEM ARCHIV, LEIDER OHNE QUELLEN NACHWEIS 

Die NL, deren muslimischer Bevölkerungsanteil bei 6% liegt, streicht MultiKulti. Die Regierung sagt, 

dass sie die über lange Zeit betriebene Multi-Kulti-Politik abschafft, die muslimische Immigranten dazu 

ermutigt hat, Parallelgesellschaften innerhalb der NL zu errichten. 

Ein neues Einwanderungsgesetz, vom Innenminister Piet Hein Donner dem Parlament am 16. Juni 2014 

vorgelegt, sagt: 

"Die Regierung teilt die Unzufriedenheit des Volks mit dem multikulturellen Gesellschaftsmodell und 

plant, die Priorität wieder auf die Werte der holländischen Bevölkerung zu richten. 

In der neuen Integrationspolitik nehmen die Bedürfnisse und Werte der holländischen Gesellschaft die 

zentrale Position ein. Damit gibt Holland die multikulturelle Gesellschaft auf. Ein deutlich höheres Maß an 

Integration ist erforderlich, dies wird von den eigenen Bürgern ebenfalls verlangt. Dies ist erforderlich, 

weil die Gesellschaft sich ansonsten so weit spaltet, dass kein Holländer sich in den NL mehr zu Hause 

fühlt." 

Die neue Integrationspolitik verlangt deutlich mehr von den Immigranten. So wird z.B. verlangt, dass 

Immigranten holländisch lernen und die Regierung will deutlich stringentere Massnahmen ergreifen 

gegenüber Immigranten, die holländische Werte oder Gesetze ignorieren. 

Vergünstigungen und spezielle Zuwendungen für Muslime werden gestrichen. 

Minister Donner schreibt wörtlich: "Es ist nicht Aufgabe der Regierung, Immigranten zu integrieren". 

Die Regierung wird Zwangsehen gesetzlich verbieten und Massnahmen dagegen ergreifen, dass Muslime 

sich mit Hilfe ihres Kleidungs-Codex für Beschäftigungsmöglichkeiten selbst ausschließen. Seit Januar 

2014 ist die totale Gesichtsverhüllung verboten. 

Holland hat erkannt, möglicherweise zu spät, dass eine unter Toleranz und Liberalismus entstandene 

Stammesgesellschaft das Ende der Nation bedeutet. 

"Muslimische Immigranten verlassen ihre Geburtsländer wegen ziviler und politischer Unruhen, 

resultierend aus ihrer eigenen Kultur. Länder wie Holland haben eine Gesellschaft geschaffen, die 

funktioniert. Warum sollten wir also eine Gesellschaft anstreben, die nur Chaos verursacht? Für Muslime 

die sich in unsere Kultur nicht integrieren wollen, haben wir eine ganz einfache Antwort: BLEIBT WO 

IHR SEID!" Diese Entwicklung verleiht dem Begriff 'Durch Courage' eine völlig neue Bedeutung. 
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 Sehr viel Anderes bleibt den Leuten ja nicht mehr übrig - der Staat kann seine Bürger nicht mehr 
schützen... eine Kapitulation... 

"Sicherheits-Streifen - Bürger auf Patrouille in NRW-Städten..... 
In immer mehr Großstädten verlassen sich die Anwohner nicht auf die Polizei. Sie organisieren  
selbst Streifen, um Kriminelle abzuschrecken. In Aachen etwa verzeichnet eine Initiative großen  
Zulauf. Die Behörden sind skeptisch. 
Zivilcourage ist das Wort, das Wolfgang Ebel am liebsten hört, wenn es um die von ihm  
gegründete Initiative "Wir helfen Aachen" geht. Bundespräsident Joachim Gauck zum Beispiel  
habe öffentlich mehr Zivilcourage eingefordert, sagt er, und auch in der Aachener Ratssitzung sei  
davon die Rede gewesen.  
"Und das ist genau das, was wir tun", sagt der 57-Jährige. "Wir beweisen Zivilcourage." Ebel will  
dazu beitragen, die Aachener Innenstadt sicherer zu machen, indem er dort mit Gleichgesinnten  
durch die Straßen patrouilliert. Rund 50 aktive Mitglieder zählt die Gruppe mittlerweile; in Teams  
von drei bis sechs Personen ziehen die Männer an Wochenenden nachts durch die City - kritisch  
beäugt von der Polizei. 
Wie in Aachen engagieren sich in etlichen anderen Städten Anwohner als Aufpasser - beispielsweise  
in Radevormwald und Harzheim bei Euskirchen. Auslöser war jeweils die hohe Zahl von Überfällen 
beziehungsweise Einbrüchen. In Aachen stieg die Zahl der Überfälle von 2012 auf 2013 um ein Viertel,  
dazu kam eine Serie von Raubüberfällen Anfang Oktober. 
Arnold Plickert, Landesvorsitzender der Gewerkschaft der Polizei, sieht in den Bürgerstreifen ein  
fatales Signal. "Es zeigt, dass das Vertrauen in die Polizei gesunken ist", sagt Plickert. Das liege auch 
daran, dass der Staat seine Kernaufgaben nicht mehr ausreichend wahrnehmen könne. "Die 
Personaldecke ist mittlerweile leider zu dünn, um überall Präsenz zu zeigen." Bürgerstreifen würden  
das Problem jedoch nicht beseitigen. Im besten Fall würden Straftäter dadurch verdrängt "... 

     

  
Der 1. angedachte Startpunkt des Gelsenkirchenmarathons mit dem Projekt gegen  
Doping und Drogen, liegt vor dem Haus an der Karl-Meyer-Str. in Gelsenkirchen-Rotthausen, denn gegenüber  
fand der erste Kontakt  mit Drogen statt, die man in Deutschland noch nicht so kannte und die meinem 
Jugendfreund das Leben kosteten. Grundgedanke war daher die Kampagne Dr. Helmut Kohls  



 22 

„Keine Macht den Drogen“, die ich als lizensierter DOSB- Sportlehrer mit dem DFB-Cooper-Lauf ab 1996 –  
trotz vieler Querelen der Parteien „Gegen Doping und Drogen im Sport und im Umfeld des Sports“ aufnahm.  

 
 

Walking Start 2010 - Der DFB-Cooper-Lauf geht nun Cross in der Feldmark.  
Die Ehrlichkeit im Sport ist eine Ehrenbürgersache – für alle die ihn leiten. 

 

Noch mehr facebook  an Frau Merkel 

 

Von Alex 

 

20 Std. 

Etwas sehr interessantes !!! 

Rosis 

4 Std. · Bearbeitet 

Diesen Beitrag habe ich gerade eben auf die Seite der Bundeskanzlerin geschrieben , mal sehen,wie lange 

er dort unkommerntiert steht bevor ihn die Antifanten und die Merkelfreunde auseinandernehmen . 

In diesem Sinne - viel Freude beim Lesen . 

Zitat  

Frau Angela Merkel: „Wir werden unsere gemeinsamen Werte verteidigen“ Zu Beginn der Klausurtagung 

des CDU-Bundesvorstandes in Hamburg hat Bundeskanzlerin Angela Merkel ihr Mitgefühl nach den 

dramatischen Ereignissen in Frankreich ..... " 

Wir werden unsere gemeinsamen Werte verteidigen - jedes dieser Worte aus ihrem Mund ist für jeden 

Bürger der seine Heimat liebt ein Schlag ins Gesicht . Gerade sie , Frau Merkel haben die Werte des 

hiesigen Volkes doch schon längst über Bord geworfen , zugunsten ihrer Freunde in den USA und in 

Brüssel . Sie öffnen dem Islam und seinen Anhängern Tor und Tür , und damit nicht nur den friedlichen 

sondern eben auch denen , die Morde wie kürzlich erst in Paris geschehen , verüben . Was sind für sie 

denn gemeinsame Werte , Frau Bundeskanzlerin ? Die Opfer des Anschlages sind zu bedauern , ohne 

jeden Zweifel , Worte .des Bedauern aus ihrem Munde sind Heuchelei sondergleichen . Ich zitiere Frau Dr 

Sahra Wagenknecht aus einer Rede im Jahr 2014 - Weggucken, Weggucken, Wegducken, weg reden Frau 

Merkel ( Rede im Bundestag am 26.11 2014 zur Haushaltsdebatte für 2015 ) . An Stellen, an denen klare 

Worte von ihnen erforderlich wären, speziell im Punkt der NSA Spionageaffäre bzw in Dingen wie CETA 
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& TTIP hört man von ihnen nichts . Sie wundern sich, dass allmontäglich tausende Menschen gegen diese 

Politik und gegen die unbegrenzte Zuwanderung auf die Straße gehen , sie wundern sich,das ihnen und 

ihrer Partei die Wähler in Scharen davonlaufen - wegen einer Sache an denen sie , Frau Merkel , eine nicht 

von der Hand zu weisende Mitschuld tragen . Und anstatt das zur Kenntnis zu nehmen und sich endlich 

von der Euro Diktatur in Brüssel und der kriegstreibenden Macht USA zu distanzieren verpulgern sie 

lieber weitere 1.8 Milliarden € Steuergeldes , Gelder die das eigene Land dringender braucht als die (T) 

€uropäische Union . Und im Umgang mit den Löhnen in diesem Land bleibt auch nur eines zu sagen : 10 

lange Jahre hat es gedauert bis sie endlich den Weg für Mindestlohn freigemacht haben - und auch hier 

werden Langzeitarbeitslose benachteiligt da man diesen den Mindestlohn erst nach einem halben Jahr 

zugesteht . Ihre ganze Politik , Frau Merkel dient den Interessen der Industrie und denen des deutschen 

Geldadels , das Wohl der kleinen Leute war und ist ihnen sch.... egal . Hauptsache , es ist genügend Geld 

da um marode Banken und marode EU Staaten zu finanzieren - für diejenigen aber, die ihre Diäten 

finanzieren gibt der Staat nicht einen müden Euro aus - nicht einen . Versuchen sie mal im Monat von 390 

€ zu leben Frau Merkel so wie sie es von den Hartz IV Empfängern verlangen - und dann tönen sie noch 

mal " Deutschland geht es gut " . Nein, Frau Merkel , Deutschland geht es schon lange nicht mehr gut - 

unter anderem durch ihre Anbetung der schwarzen Null , ihre Schuldenbremse in allen Ehren , aber so wie 

es momentan gehandhabt wird spart sich das Land kaputt .Unsere Rentner gehen Flaschen sammeln , 

unsere Schüler haben keine ordentliche Bildung weil - mal wieder auf ihr Geheiß , dort Zuschüsse gekürzt 

werden . Sie wundern sich, dass staatsfeindliche Parteien wie die NPD Wählerzulauf erhalten - aber sie 

sind nicht willens, etwas dagegen zu unternehmen. Unsere Straßen verrotten , unsere Rentner verarmen 

zusehends , unsere Bundeswehr kämpft mit miserablem Material in etwas, das groß als " Friedensmission 

" hervorgehoben wurde - nur blöderweise schießt der Gegner eben nicht mit Wattebällen sondern mit 

Kugeln und Granaten . Und ihr Satz Ich zitiere : " Ich möchte Ihnen und Ihren Landsleuten in diesen 

Stunden des Schmerzes die Anteilnahme der Menschen in Deutschland und mein ganz persönliches 

Mitgefühl ausdrücken. Diese abscheuliche Tat ist nicht nur ein Angriff auf das Leben französischer 

Bürgerinnen und Bürger und die innere 

Sicherheit Frankreichs. Sie stellt auch einen Angriff auf die Meinungs- 

und Pressefreiheit dar, ein Kernelement unserer 

freiheitlich-demokratischen Kultur, der durch nichts zu rechtfertigen 

ist.“ ist blanker Hohn . In diesem Land werden doch Meinungen, die sie nicht hören wollen zensiert oder 

per Gerichtsbeschluss unterdrückt . Frau Bundeskanzlerin sei ihnen folgendes dazu gesagt : Wer zensiert 

hat Angst vor der Wahrheit und diese Angst scheint bei ihnen und anderen Politikern riesengroß zu sein , 

seid Pegida erst recht . Warum versucht man in Thüringen , den Ministerpräsidenten Ramelow ( Die Linke 

) aus dem Amt zu treiben ? Die Antwort liegt auf der Hand : Die Linke ist ihnen , Frau Merkel und noch 

vielen anderen , Salz in der Wunde ihrer bevölkerungsignoranten Politik , einer Politik, die nur den 

Industriellen und den Reichen in diesem Lande dient , den kleinen Mann aber zur Milchkuh degradiert . 

Sie fordern vom einfachen Volk das es sparen soll - und was tun sie selbst ? Spritfressende Nobelkarossen 

fahren , sich schamlos an Geldern bedienen die ihnen nicht gehören ( nennt man auch Diätenerhöhung ) 

und am Willen des eigenen Volkes vorbeiregieren . Ich ende mit dem Namen der Partei , deren Chefin sie 

sind , Frau Merkel , Christlich-Demokratische Union . Das einzige was man dieser Partei noch zubilligen 

kann ist das Wort Union , die christlich-demokratischen Werte haben sie und ihre Anhänger schon längst 

über Bord geworfen . Vielleicht rufen sie sich mal ins Gedächtnis was das Wort Demokratie bedeutet Frau 

Bundeskanzlerin - bevor sie das Land weiterhin in den Abgrund stürzen 

Gefällt mir nicht mehr · Teilen  

 

Noch ein weiterer Beitrag gegen das Unrecht der 
Berichterstattungen der heutigen Tage 

 

 

15 Std. ·  
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BdB  Mich beschäftigt diese unglaubliche Manipulation und vorsätzliche Falsch-Berichterstattung des 

zwangsfinanzierten Staats-Propaganda-TV so intensiv, dass ich ständig daran denken muss und ganz klar 

und ohne Polemik zu dem Schluss komme: ich bin in meinem ganzen bisherigen Leben noch niemals von 

irgendeiner Person oder Institution dermaßen massiv, gezielt und dreist belogen worden wie im 

vergangenen und jetzt zu Beginn des neuen Jahres durch diese Untergrund-Organisation... 

 Dir und 178 weiteren Personen gefällt das. 

 3 mal geteilt 

 4 von 80 

Vorherige Kommentare anzeigen 

  

I R Es gibt aber auch noch Hoffnung..: 

Die Gutmenschen und die dunklen Seiten des Islam  

In Deutschland geben Sozialromantiker und... 

welt.de 

  

Corni -  Der Artikel ist von 2010 - aus dem Jahr, in dem selbst unsere Kanzlerin noch Multi-Kulti 

für gescheitert und zu viel Zuwanderung für nicht wünschenswert hielt. Ich rätsele immer noch, was 

eigentlich seitdem - in nur 4-5 Jahren - geschehen ist, dass die veröffentlichte Meinung sich so 

komplett in Richtung Orwellsche Verhältnisse verändert hat. 

  

Culik indem seit damals ununterbrochen versichert wird, dass jegliche art von zuwanderung nötig, 

positiv und bereichernd ist... nicht dass deshalb die lüge zur wahrheit wird, aber es wird einfach 

irgendwann GEGLAUBT!! genauso wie die lüge dass rauchen lungen...Mehr anzeigen 

  

Sieghard Tinibel Da kann ich Dir nur beipflichten Brigitte, und aus eigener Erfahrung hinzufügen, 

dass ich in meinem Sportlerleben, in dem ich ab und zu auch mit der Presse das Vergnügen hatte, 

berichten, dass ich nur zwei ehrlichen Journalisten begegnet bin, die dazu auch noch etwas 

couragiert waren. Helmut Holz von den Ruhr-Nachrichten in Gelsenkirchen und Herrn Theis - 

freier Journalist aus Gelsenkirchen, der für etliche Gazetten schrieb - u. a. auch für die hiesige 

Ruhrgebiets-WAZ und die Buersche Zeitung. Bei der verlogenen Politik kann man aber die 

geschönte Berichterstattung verstehn, denn schließlich will ja jeder seinen Job behalten und nicht 

gegen Windmühlen kämpfen, wie ein Jens Weinreich, vor dem man nur den Hut ziehen kann. Einen 

weiteren Journalisten, den ich schätze kann ich verstehen, dass er wg. seiner Kinder schon allein 

nicht in Arbeitslosigkeit verfallen darf. So habe ich mir als DOSB-Sportlehrer ein eigenes 

http://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.welt.de%2Fdebatte%2Farticle9722366%2FDie-Gutmenschen-und-die-dunklen-Seiten-des-Islam.html%3Fwtmc%3DRSS.Debatte.Debatte&h=9AQHQtoKd&s=1
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Sprachrohr angeschafft, welches ich seit 30 Jahren betreibe, um bei meiner Arbeit in ausschließlich 

kleinen Vereinen, nicht nur auf die "Gnade" der Publikation durch die Normalpresse angewiesen zu 

sein. Gestern bei der Berichterstattung im Fernsehen durch die Nachrichten der ARD und in der 

Sendung "Hart aber fair" ist mir fast schlecht geworden. Ich glaube auch, dass ich nun die Taktik 

des Islam - die gesamte Welt zu beherrschen - durchschaut habe. Es ist im Grunde eine ganz 

einfache Milchmädchenrechnung. Hier im Ruhrgebiet haben die Vertreer der verschiedenen 

Richtungen des Islam besonders leichtes Spiel mit den kurzsichtigen "Kohlenpottpolitikern" aller 

Couleur. Wirtschaftlich befindet sich das Ruhrgebiet in einer Krise die mit dem Wohnungsleerstand 

zusammen hängt und dabei können den Lobbyisten nur die kinderreichen Neuankömmlinge helfen 

diesen Leerstand zu ändern. Ich versuche Dir dies einmal in einer privaten Nachricht näher zu 

bringen, denn die Wölfe im Schafspelz sind mitten unter uns. Ein vermeintlicher Freund hat mir 

nun sogar nach 50 Jahren die Freundschaft gekündigt, weil ich in seinen Augen ein Rechtsradikaler 

oder gar ein verkappter Nazi bin... Ts, ts, ts, ... dabei bin ich ein Mensch, der sehr aufrichtig ist - 

von Kindesbeinen an, denn die Wurzeln meiner Familie liegen bei den Hugenotten, die auch wegen 

ihrer Aufrichtigkeit und Treue zu einer einmal eingeschlagenen Richtung abgeschlachtet wurden, 

im damaligen Frankreich nach Luthers Reformation. Zunächst allen aufrichtigen Menschen von 

meiner Warte her ein gutes Gelingen für aufrichtige Politik. Mich würde es freuen, wenn die 

Gerechtigkeit ihren Lauf dabei nehmen würde... 

  Klick auf das Bild zum Video 

FOCUS Online Zwei Dschihadisten getötet: Amateurvideo zeigt Anti-Terror-Einsatz in Belgien  

Zwei Menschen sind in Ostbelgien bei einem Anti-Terror-Einsatz ums Leben gekommen. Eine weiterer 

wurde schwer verletzt. Die Polizei war in der Stadt offenbar gegen eine mutmaßliche Terroristengruppe 

vorgegangen. Alle Entwicklungen im Live-Ticker von FOCUS Online. 

aktualisieren  

19.33 Uhr: Auch in den belgischen Städten Scharbeek, Anderlecht, Molenbeek und Vlaams Brabant 

finden Polizeieinsätze statt, meldet die französische Plattform "Dreuz" 

19.22 Uhr: Bei den Todesopfern soll es sich um junge Dschihadisten handeln, die aus Syrien 

zurückgekehrt sind, das berichtet der französische Kanal von "RTL". Sie sollen bereits seit längerer Zeit 

von den Behörden beobachtet worden sein. 

19.14 Uhr: Nach Informationen des Radiosenders RTBF gibt es weitere Einsätze in Belgien. Details 

blieben zunächst offen. Laut Sender begann der Einsatz in Verviers um 17.45 Uhr.  

javascript:;
http://www.dreuz.info/2015/01/alerte-info-attentat-terroriste-en-belgique-3-morts/
http://www.rtl.be/rtltvi/page/tous-nos-directs-video-rtl-tvi/876.aspx

